



I - Sport, Kultur, Touristik

Sachstand Vorbereitungen Wipp800

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur	Ö	16.11.2016	Kenntnisnahme

Das Jubiläumsjahr 2017, in dem Wipperfürth den Beginn des Stadtwerdungsprozesses vor 800 Jahren feiert, rückt immer näher. Die wesentlichen Entscheidungen und Festlegungen wurden getroffen. Jetzt geht es in die – nicht minder aufwändige – Feinarbeit und die konkrete Planung einzelner Veranstaltungen und Projekte.

Die Lenkungsgruppe, an deren Sitzungen auch Vertreter der im Rat vertretenen Fraktionen regelmäßig teilgenommen haben, wurde fortlaufend über die Entwicklung der Planungen informiert und hat wesentliche Entscheidungen getroffen.

Nach der Auftaktveranstaltung am 19.01.2017 in der Alten Drahtzieherei, zu der über 600 geladene Gäste, darunter auch Ministerpräsidentin Hannelore Kraft, erwartet werden, wird es zahlreiche Veranstaltungen von Vereinen, Kulturschaffenden und Wirtschaftstreibenden in Wipperfürth geben. Eine Übersicht über die fest stehenden Termine gibt die Homepage für das Stadtjubiläum: www.wipp800.de.

Höhepunkte des Jubiläumsjahres werden die Ausrichtung des 34. Westfälischen Hansetages vom 30.06. – 02.07.2017 und das anschließende WippFestival vom 03. – 09.07.2017 sein, das am Wochenende mit einem großen Bürgerfest abschließt.

Begleitend zu den Festen und Feiern wird es mehrere Ausstellungen, sowohl künstlerischer, wie geschichtlicher Art, geben.

Der Heimat- und Geschichtsverein arbeitet bereits intensiv an einer Festschrift, die in zahlreichen Aufsätzen die 800-jährige Geschichte Wipperfürths beleuchtet.

Zudem wird es einen neuen Bildband (Fotos von A. Türpe) mit interessanten Wipperfürther Ansichten geben.

Bereits gefunden ist das Wipperfürth-Lied für das Stadtjubiläum. „Für immer“ von Andreas Schnermann wird derzeit in den unterschiedlichsten Besetzungen arrangiert und z.T. eingespielt. Das offizielle Musikvideo des Wipperfürth-Liedes wird bei der Auftaktveranstaltung am 19.01.2017 uraufgeführt.

An dieser Stelle detaillierter auf den Planungsstand zu den zahlreichen Veranstaltungen und Projekten einzugehen, würde den Rahmen sprengen. Die Verwaltung gibt auf Nachfrage gerne in der Sitzung weitere Auskünfte.

Die Hansestadt Wipperfürth freut sich über die breite Unterstützung aus der Bevölkerung. Fast aus allen Bereichen unseres Gemeinwesens beteiligen sich die Bürgerinnen und Bürger an den Feierlichkeiten. Hierfür bereits vorab einen herzlichen Dank an Alle.

Die Vorbereitungen für das Stadtjubiläum nehmen weiter Fahrt auf und werden alle betroffenen und planenden Mitarbeiter/innen der Verwaltung sehr stark in Anspruch nehmen.